
ПРОТОКОЛ №7
МУНИЦИПАЛЬНОЙ ОБЩЕСТВЕННОЙ КОМИССИИ ПО ОБЕСПЕЧЕНИЮ 

РЕАЛИЗАЦИИ ПРОЕРАММЫ «ФОРМИРОВАНИЕ СОВРЕМЕННОЙ ГОРОДСКОЙ 
СРЕДЫ НА ТЕРРИТОРИИ МО «БАЛЕЗИНСКОЕ»

п.Балезино 

Присутствовали:

Время проведения 16 ч. 00 мин. 
Дата проведения 16.01.2018 г.

Председатель комиссии:
Власов Н,И. -  глава муниципального образования «Балезинское».
Заместитель председателя комиссии:
Чебаков А.В. - заместитель главы Администрации муниципального образования 
«Балезинское»;
И.о. секретаря:
Лекомцева О.Г. -  главный специалист-эксперт Администрации муниципального 
образования «Балезинское»;
Члены комиссии:
Владыкин С.Л. - заместитель главы Администрации муниципального образования 
«Балезинский район», координатор программы;
Емельянов А.В. - начальник отдела строительства, ЖКХ и архитектуры Администрации 
муниципального образования «Балезинский район»;
Загуменова А.Ш. -  главный специалист-эксперт Администрации муниципального 
образования «Балезинский район»;
Ромашов В.Д. — председатель Общественного Совета муниципального образования 
«Балезинский район»;
Касимов Р.Г. - член Общественного Совета муниципального образования «Балезинский 
район», председатель уличного комитета;
Князева Н.Л. -  представитель ООО «УК БалТраст»;
Смирнов А.Н. -  начальник Управления имущественных и земельных отношений 
Администрации муниципального образования «Балезинский район»;
Трифоногло Н.В. -  представитель общественного движения «Молодая Гвардия»;
Юдицкая Н.И. -  председатель совета ветеранов Балезинского района;
Наговицына Н.А. -  представитель общества инвалидов Балезинского района.

Кворум имеется. Заседание правомочно.

Повестка заседания:
1. О внесении изменений в состав муниципальной общественной комиссии по 

обеспечению реализации программы «Формирование современной городской 
среды на территории МО «Балезинское».

2. Рассмотрение заявлений от жителей МКД, участвующих в программе.
3. Прочие вопросы.

Далее по вопросам:

1. Слушали:
Председатель комиссии Власов Н.И.: По первому вопросу предоставляю слово 

заместителю председателя комиссии Чебакову А.В.
Чебаков А.В.: Пришло письмо Министерства строительства УР с рекомендациями 

ввести в состав муниципальной общественной комиссии представителей общественности. 
На прошлом заседании комиссии было предложено ввести в комиссию представителей 
районного Совета ветеранов, районного общества инвалидов, общественного движения 
«Молодая Гвардия», молодежного центра «Юность», молодежного парламента района и 
неравнодушных жителей поселка. При этом вывести из состава комиссии представителей



управляющих компаний, которые могут лоббировать свои интересы при отборе заявок 
МКД и общественных территорий.

Власов Н.И.: Проанализировав ситуацию по общественным комиссиям других 
муниципальных образований, мы сделали вывод, что состав комиссий на самом деле такой: 
все общественники, активные граждане, молодежь. Мы это учли, и предлагаю поддержать 
данное предложение. В прошлом году управляющие компании свою работу выполнили, мы 
провели благоустройство дворов и запланировали те дворы, которые в будущем будем 
благоустраивать. В дальнейшем, по общественным территориям будет проводиться тайное 
голосование бюллетенями в масштабах всей России, поэтому естественно в составе 
общественной комиссии должны быть представители общественности. Ограничивать 
состав комиссии не будем, по мере нашей работы будет понятно, кого ещё нам надо 
включить. Дополнительная информация по данной программе поступает почти каждый 
день. Будем работать и принимать решения в соответствии с поступающей информацией.

Решили по первому вопросу:
1) Исключить из состава муниципальной общественной комиссии: Жуйков С.В. 

(генеральный директор ООО УК «Дружба»), Ельцов А.В. (директор ООО «УК 
БалТраст»), Тютин А.А. (директор МУП «Энергия»), Лекомцев Р.Н. (главный 
инженер ООО «Мой дом»), Касимова А.Р. (директор ООО УК «Д.О.М.»), Касаткина 
И.А. (секретарь комиссии - уволилась).

2) Включить в состав комиссии: Трифоногло Н.В. -  представитель молодежного 
общественного движения «Молодая Гвардия»;
Юдицкая Н.И. -  председатель совета ветеранов Балезинского района (по 
согласованию);
Наговицына Н.А. -  представитель общества инвалидов Балезинского района (по 
согласованию)

Г олосовали:
За -  11, против -  0, воздержались - О

2. Слушали:
Власов Н.И.: В процессе работы поступили два заявления от жителей двух МКД. 

Первое заявление от жителей дома №38 улицы Калинина. Суть заявления: просят дать 
пояснения в связи с чем, дом не вошел в адресный перечень домов на 2018 год по 
программе Формирование комфортной городской среды. Соседний МКД Калинина 48 
вошел в перечень 2018 года. Работы по благоустройству двора будут проводиться через 
двор дома №38, тем самым могут повредить имеющееся покрытие двора. Была проведена 
встреча со старшим по дому, ему даны пояснения по программе, предложено провести 
совместное собрание жителей двух МКД и принять решение по вопросу благоустройства 
общей территории. В случае необходимости привлечь нас для разъяснений и оказания 
помощи в принятии решения о разделении имеющейся общей территории между двумя 
жилыми домами и расходах по финансированию благоустройства этой территории 50/50. 
Мы занимались пока только благоустройством дворовых территорий, не касались 
общественных территорий. Если нам позволит нынешняя программа внести каким-то 
образом изменения (при экономии финансовых средств направить их на благоустройство 
дворовых территорий), то, я считаю, целесообразно провести работы по благоустройству 
этих двух дворов в один год.

Есть ещё одно заявление от жителей МКД №27 улицы М.Горького, в котором они 
просят пересмотреть решение муниципальной общественной комиссии и включить дом на 
2018 год. Приводят ряд доводов своего несогласия с решением комиссии: 1) заявление на 
благоустройство двора подавали ещё в декабре 2016 года, на которое получили ответ, что 
двор будет включен в заявку на 2018 год. В апреле 2017 года подали заявку для участия в 
программе 2017 года. Её отклонили в связи с нехваткой финансирования. 01.08.2017 года 
заявку повторно зарегистрировали для включения в программу 2018-2022 гг. В связи с этим 
дом должен иметь приоритет. 2) Не учитывалось состояние дворов: во всех МКД когда-то 
имелось либо бетонное, либо асфальтовое покрытие, а во дворе дома №27 улицы



М.Горького гравий и щебень, что зафиксировано в Паспортах благоустройства МКД. 3) 
трём дворам необоснованно были прибавлены 2,8 баллов за дизайн-проекты (как 
приложения к протоколам собраний), хотя это просто картинки, распечатанные из «Яндекс- 
карты». К протоколу собрания дома №27 улицы М.Горького приложена схема, 
утвержденная собранием жителей (как и должно быть согласно Порядку отбора для 
включения в адресный перечень дворовых территорий многоквартирных домов). 4) не 
учитывались сроки подачи заявок: заявка одного дома, поданная после установленного 
срока окончания подачи заявок, оказалась в первоочередном списке домов.

Ромашов В.Д.: надо узнать можем ли мы сейчас внести какие-то изменения в 
адресный перечень домов в разрезе по годам и дополнительно включить какие-то дома, а 
кого-то исключить из перечня 2018 года.

Власов Н.И.: необходимо учесть данное предложение, в 2017 году в других районах 
вносились такие изменения, т.к. программа новая, «сырая», много нюансов.^

Владыкин С.Л.: можно провести отбор ещё по такому принципу: обозначить сроки 
сбора денежных средств, какой-то дом соберет раньше других, какой-то вообще не соберет. 
Кто соберет, того и включить, поменять в очередности адресного перечня.

Решили по второму вопросу:
1) Узнать о возможности внести изменения в адресный перечень дворов МКД по 

годам.
2) При необходимости провести отбор очередности проведения работ по 

благоустройству дворов по результатам оперативности сбора денежных средств 
жителями домов.

Голосовали:
За -  11, против -  0, воздержались - 0

3. Слушали:
Власов Н.И.: Я расскажу о наделении комиссии полномочиями проведения тайного 

голосования по выбору общественных территорий. 28.12.2017 года издано Постановление 
Администрации МО «Балезинское» №137-п «Об организации и проведении голосования по 
отбору общественных территорий и подведения итогов», которым утвержден порядок 
организации и проведения голосования. До 16.02.2018 года должны быть размещены в 
СМИ дизайн-проекты для общественного обсуждения и проведения голосования. План 
необходимо утвердить до 25.01.2018 года.

Ромашов В.Д.: к этой работе необходимо подключить правовой отдел районной 
администрации. Необходимо пригласить на очередное заседание комиссии архитектора 
Яковицкую Л.Р., которая разрабатывает концепцию благоустройства нашего поселка.

Решили по третьему вопросу:
1) До 16.02.2018 года разместить в СМИ дизайн-проекты для общественного 

обсуждения и проведения голосования. План утвердить до 25.01.2018 года.
2) Привлечь к работе правовой отдел районной администрации. Пригласить для 

общения и обсуждения дальнейшей работы на очередное заседание комиссии 
архитектора Яковицкую Л.Р.

Голосовали:

Лекомцева О.Г.

Власов Н.И.


